

Record battu



Les premiers donateurs. PHOTO DNA

En cette période électorale, l'abstention n'était pas la règle lors de la dernière collecte de sang à Folgensbourg.

EN EFFET, deux ans après, le record de mars est de nouveau tombé avec soixante-quinze dons. « Malgré le beau temps ou peut-être grâce à lui, la fréquentation n'a pas baissé depuis l'ouverture à 16 h 30 », confiaient les responsables locaux, François Sturchler et Jean-Luc Hemmerlin, et les infirmières du centre de transfusion sanguine,

qui, malgré la cadence, avaient toujours le sourire aux lèvres et un petit mot de réconfort notamment pour les nouveaux.

Onze nouveaux dons

Outre le doyen des donateurs de Folgensbourg qui en est à son 140^e don, onze nouveaux sont venus gonfler la liste. Parmi ces novices plus ou moins jeunes, il y a Céline Hemmerlin, qui n'est autre que la fille de Jean-Luc ; Laura Carlino, fille d'un artisan local et Anne Gardin récemment installée dans la commune. Les autres sont Sabine Burget, Del-

phine Maeder, Yannick Bilger, Vincenzo Carbotti, Daniel Wodey (tous de Folgensbourg), Josiane Camps (Wolschwiler), David Royer (Suisse) et Octave Walzer (Dietwiller).

« Quand nous voyons que plus de la moitié des donateurs ont moins de quinze dons à leur actif, que beaucoup ont moins de vingt-cinq ans et que nous arrivons à sensibiliser près d'un tiers de personnes qui ne sont pas du village, nous ne pouvons voir l'avenir qu'avec confiance », soufflaient de concert les deux responsables, en rajoutant immédiatement : « mais il ne faut pas se reposer sur nos lauriers et il faut que chacun se remobilise pour la prochaine collecte qui aura lieu le 5 septembre prochain ». Et pourquoi pas avec un nouveau record à la clé. « Établir des records n'est pas une finalité en soi », concluaient François et Jean-Luc « l'essentiel est qu'il y a assez de donateurs pour satisfaire les besoins et nous n'oublions jamais de remercier chaque donneur pour le temps qu'il prend. Du pur bénévolat qui permet de sauver de nombreuses vies ». Gageons que l'appel sera entendu par les nombreux donateurs qui apprécient de se retrouver après le don pour une collation (grillade, sandwiches) organisée et effectuée, depuis septembre 2013, sous la houlette des responsables locaux. Rendez-vous donc le 5 septembre prochain. ■